

COMUNIDAD

**Barajan al sucesor de
Claudia Sheinbaum**

La secretaria de Finanzas, Luz Elena González, y el secretario de Gobierno, Martí Batres, se perfilan a ocupar la Jefatura de Gobierno. / 22

JEFATURA DE GOBIERNO**PERFILAN AL SUSTITUTO**

La secretaria de Finanzas, Luz Elena González, y el secretario de Gobierno, Martí Batres, acompañaron ayer a Claudia Sheinbaum en reuniones con líderes de bancadas del Congreso local

POR GEORGINA OLSON

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se reunió ayer por separado con líderes de bancadas del Congreso local, acompañada por la secretaria de Finanzas, Luz Elena González, y el secretario de Gobierno, Martí Batres, confirmaron fuentes consultadas por **Excélsior**.

Los encuentros fueron formalmente para establecer la ruta que define al jefe de Gobierno sustituto, tras lo cual diversos legisladores locales, integrantes de los grupos parlamentarios de Morena, PAN, Movimiento Ciudadano, PT y PRI señalaron que el acuerdo político para ocupar el lugar que Sheinbaum dejará el próximo viernes se cierra a esos dos perfiles.

“Entre ellos dos va a caer el vuelo, estoy convencido”, dijo el diputado Janecarlo Lozano (Morena).

“El secretario Batres, no solamente es un excelente secretario, excelente técnico, sino además la capacidad política que tiene, y tenemos a la secretaria de Finanzas, que ha llevado las riendas administrativas de manera excelente, ha transparentado el gasto público, a diferencia de lo que ocurrió en otras administraciones”, agregó.

En tanto, en su primer acto público de ayer, después de las 13:00 horas, Sheinbaum adelantó que hoy “dará su opinión” pública de quién le gustaría que la supla.

Una legisladora del PAN expresó: “va a ser Luz Elena”, en lo que coincidió otra diputada de oposición, pues consideró que le tiene más confianza a ella, ya que a Batres lo apoyan personas del ala “radical” de Morena y René Bejarano.

“Ni Sheinbaum ni el Presidente confían en Batres”, señaló otro diputado de oposición.

Otro legislador opositor consideró que a la titular de Finanzas se le percibe como una funcionaria con mejor comunicación en la administración, a diferencia de Batres, que ha tenido diferencias con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y otras dependencias.

“Se dice que es Luz Elena”, dijo simplemente una legisladora del PRI. “Creo que será ella”, apuntó una legisladora de la bancada oficialista.

Sin embargo, una legisladora del PRI dijo: “Podría ser Batres”. Más convencido de ello se mostró un diputa-

do de Morena, pues considera que no importaría que el secretario de Gobierno perdiera la posibilidad de contender por la Jefatura de Gobierno en una elección –al ya haber ocupado el cargo de forma interina–, pues considera que no cuenta con el aval para esa candidatura.

En tanto, entre los 15 diputados consultados, hay quienes consideran



que desde el Antiguo Palacio del Ayuntamiento están acelerando todo para que Batres no sea el interino y dejarle así la oportunidad de contender por el cargo en 2024.

SOLICITUD DE SHEINBAUM

La jefa de Gobierno dio a conocer que el lunes pasado envió su solicitud de separación del cargo definitiva para que el Congreso local inicie el proceso para definir a su suplente.

“Ayer en la tarde envié la separación del cargo de manera definitiva y les adelanto también que hablé con todas las fuerzas políticas del Congreso de la Ciudad de México, buscando siempre la gobernabilidad en la ciudad, por encima de todo” expresó.

Agregó que “la Constitución local es clara” respecto al proceso de sustitución y de quién quedará en su lugar.



Foto: Especial

Luz Elena González y Martí Batres fueron los más cercanos a Sheinbaum cuando anunció su separación del cargo.

